



7 Pièces

250 m²

Réf. 1087017

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison au bord de l'eau avec les vues les plus extraordinaires sur la mer Méditerranée, piscine avec accès privé à la promenade autour du Cap-Ferrat et à deux pas du célèbre Grand Hôtel du Cap-Ferrat. La maison est divisée en trois niveaux. Les deux niveaux sont des appartements indépendants avec cuisine, chambres et salles de bain. Le troisième niveau a toutes les installations sauf une cuisine. Au total, cette maison se compose de 5 chambres à coucher, 4 salles de bain, 2 cuisines, plusieurs balcons et terrasses, une grande piscine entourée d'une terrasse en pierre.

Beautiful waterfront home with the most extraordinary views over the Mediterranean sea, swimming pool with private access to the promenade around Le Cap, and a stone's throw to the famous Grand Hotel du Cap-Ferrat. The house is divided into three levels. Two levels are independent apartments with kitchen commodities, bedrooms, and bathrooms. The third level has all the facilities except a kitchen. In total, this home consists of 5 bedrooms, 4 bathrooms, 2 kitchens, several balconies and terraces, well-sized swimming pool with a surrounding stone terrace.

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

